磁石でおきちゃ作り











先日理科で学んだことを生かしておもちゃ作りに取り組みました。そして友だちのアイデアで良いなと思ったことを自分のおもちゃ作りに活用させたかったからです。授業の初めに「友だちの作品で良いアイデアだなぁ。おもしろいなぁと思ったことはどんなこと?」と問うと、子どもたちはそれぞれがすごいと思ったところを発表しました。そのことを自分のおもちゃ作りに生かし、「反発し合う力」「引き付けあう力」を用いたおもちゃにすることができました。しっかり遊ぶことから学び合いに発展した学習になりました。

しめ縄作り







12月17日に南方コミュニティセンターでしめ縄作りがありました。地域の長寿会・西長寿会の皆様が秋から子どもたちのために藁などの準備をしてくださっていました。子どもたちは感謝の気持ちをもって、しめ縄作りに臨みました。また、船木小学校・北方小学校の子どもたちも一緒に行い、交流を深めることができました。地域の方に支えられながら生活していることを感じつつ交流をすることができ、また全員で一緒に片づけもできたので、とてもあたたかな雰囲気の中でしめ縄作りを終えることができました。